

## Stefan Josef Nagy

MVÖAV-rot, ÖGPh, MIIWF, EFIAP

Das Hobby Fotografie betreibe ich schon seit über 25 Jahren. Nachdem ich in den Anfangsjahren mit einer gebrauchten Kamera unterwegs war, wollte ich mehr aus meinen Bildern herausholen. Daher besuchte ich Kurse in der Volkshochschule über Aufnahme-technik und Dunkelkammerarbeit.

Von meiner Frau bekam ich meine erste Spiegelreflex-kamera, eine Canon A1 geschenkt.

Um mich weiter zu verbessern und um Fotofreunde zu treffen, wurde ich Mitglied des Fotoklubs ASK Nettingsdorf. Mittlerweile bin ich seit fast 20 Jahren Obmann des Klubs. Meine Fotos entwickelte ich bis zum Umstieg im Jahre 2005 in die digitale Fotografie, in der eigenen Dunkelkammer.

Durch den Beitritt in den Landesverband der Amateurfotografen Österreich, wurde ich mit dem Virus der Wettbewerbsfotografie angesteckt.

Bis Ende 2015 konnte ich mehr als 2300 nationale und internationale Annahmen erreichen, sowie mehr als 130 Urkunden, HM und Medaillen gewinnen. 2015 wurde mir vom VÖAV der Ehrentitel MVÖAV- rot, sowie vom IIFW der Ehrentitel MIIWF verliehen, 2005 bekam ich den Ehrentitel EFIAP.

Besonders stolz bin ich auf die Aufnahme in die Österreichischen Gesellschaft für Photographie mit dem Ehrentitel ÖGPh, die 2011 erfolgte.

Meine fotografischen Vorlieben sind die SW Aktfotografie, Portrait sowie Landschaft und Makroaufnahmen.

Neben meiner Funktion als Obmann des Fotoklub ASK Nettingsdorf, bin ich seit vielen Jahren als Schriftführer im VÖAV LV OÖ tätig.